

Cuando el arte florece

Categoría: Cultura

Publicado: Jueves, 10 Mayo 2018 10:39

Escrito por Eduardo Norberto Herrera Herrera

Visto: 5970

En tan solo horas iniciará la penúltima competencia de adornos florales naturales y artesanales convocada por el proyecto de reanimación de la ciudad Arte en Colón.

Con sede en el parque Antonio Maceo, la cita está prevista para las diez de la mañana y contará con la participación de los proyectos Los Chapuserios y Renacer a la vida.

Floristas, floricultores, artesanos y experiencias socioculturales del territorio mostraron su destreza y creatividad, en el contexto de la jornada de la Verbena de las flores iniciada el pasado lunes y que hoy muestra sus últimos concursantes.

La iniciativa, de carácter autogestionable y no presupuestada, entregará en la mañana sabatina tres lauros en metálico a los mejores diseños y el domingo, en el mismo horario, culminará con un homenaje a las madres participantes en el evento.